



### 新鮮な野菜はいかが？

(8月26日)

第3回軽トラ市を市役所駐車場で開催しました。新鮮な地元の野菜を積んだ軽トラック5台が出店しました。

令和5年度から市中核農業者協議会が事業を引き継ぎ開催しています。市内で生産された農作物の魅力発信、生産者と消費者との交流の場として、多くの人でにぎわいました。

広報特派員 橘 保好



## 2023 富士山すその阿波踊り

(9月2日)

裾野の夏に阿波踊りが帰ってきました。多くの踊り手が集結し盛り上がりました。



### はじまりの森～MATSURI～

多数の店舗によるマルシェ、キッズダンスなどの披露も行われ、多くの人でまちに賑わいが戻る楽しい一日となりました。

広報特派員 小林 建次



### 窓口改革のために基礎調査

(9月5日)

市役所の窓口体験調査を行いました。

窓口事務の改善のため、転入手続きとお悔やみに関する手続きを2チームで体験し、時間測定や手続き数などの定量的な計測と、表情や感情などの定性的な記録を実施することで窓口手続きの改善につなげます。

デジタル庁から派遣されたアドバイザーと共に、窓口サービスの向上につなげます。

